



# La lettre aux amis de l'école

École de l'Enfant Jésus - Blois

N° 3 - NOVEMBRE 2023



## Le mot de la directrice

---

L'École de l'Enfant Jésus vient de vivre sa huitième rentrée avec un effectif toujours à la hausse: 45 enfants ont été accueillis en septembre, quel beau signe de vitalité et d'espérance!

Chaque rentrée constitue le début d'une nouvelle aventure, elle porte son lot d'interrogations sur les dix mois que vont vivre les enfants confiés à l'équipe éducative. Cette année sera certainement différente de la précédente mais elle suivra la même feuille de route: **instruire dans la charité**, la devise de notre école! N'est-ce pas le plus beau des programmes éducatifs?

La tâche est certes lourde mais quel beau défi que d'aider ces enfants à grandir dans un climat de bienveillance propice au plein épanouissement de chacun! Quelle tâche exaltante que de chercher à « mettre l'amour au-dessus de tout », sachant que rien n'est impossible à Dieu!

Souhaitons donc que la devise qui rayonne au cœur du projet de notre école éclaire la route de tous ceux, petits ou grands, qui franchiront les portes de cet établissement. Que le Seigneur embrase nos cœurs de charité pour que tous puissent vivre une belle année scolaire!

Marie Burdin

## Le mot de l'abbé

---

### AU TRAVAIL !



Depuis deux mois dans leur coin, ils commençaient à prendre la poussière. Plus que des enfants en vacances, ils s'ennuyaient lamentablement, attendant que s'écoulent les trop longues semaines d'été. Mais voici qu'un jour, des petites mains sont venues mettre fin à leur triste chômage. Tout à coup, les voici à l'honneur, comme sur le pied de guerre, armés de beaux cahiers tout neufs, d'une batterie de crayons de toutes les couleurs, sans oublier la gomme, la règle et l'indispensable paire de ciseaux. Et puis un matin, sonnerie de réveil! Enfin sur les épaules de nos têtes blondes, les **cartables** ont repris le chemin de l'école.

Aujourd'hui c'est donc la fête, la joie de la nouvelle année rayonne sur les visages, joie de retrouver l'école, **joie de reprendre le travail**. « Travaille et sois joyeux! » répétait saint Jean Bosco à ses jeunes! Ainsi les cartables seront là chaque jour au pied des bureaux, pour recueillir exercices, dictées, poésies et bien sûr les bonnes notes! En un mot, le fruit du travail de tous nos enfants.

Ils savent aussi, qu'en fidèles instruments de travail, il y aura parfois les jours de grisaille où l'on resterait bien dans son lit. Qu'il y aura les soirs laborieux où la leçon, de français ou d'histoire, fera des difficultés pour rester dans la mémoire! Ils seront alors, pour les vaillants élèves, **comme une petite croix**, qu'il faudra comme Jésus, avec lui et pour lui, porter patiemment.

Alors ces chers cartables, Monsieur l'abbé les a bénis, au jour de la rentrée, d'un coup de goupillon, afin que tous ceux qui s'en serviront avec amour et courage, reçoivent de l'Enfant Jésus, l'intelligence et la force de travailler pour la gloire du Bon Dieu: « Dieu notre Père, écoute la prière de ces enfants qui te présentent aujourd'hui leurs cartables comme symbole de leur travail. Donne-leur de grandir tout au long de cette année dans la foi, l'espérance et la charité, et prépare-les toi-même à la mission que tu veux leur confier pour leur bonheur et ta gloire. » (Prière de bénédiction des cartables).

Chers amis, merci à tous ceux qui, cette année encore, soutiendront généreusement, par leurs prières, leur dévouement et leurs offrandes, l'heureux développement de notre école et l'épanouissement de nos enfants.

Abbé Paul-Marie Hédon, aumônier



## La vie de l'école

---

### POURQUOI L'ÉCOLE DE L'ENFANT JÉSUS EST-ELLE LA MEILLEURE ?

Laissez-nous vous expliquer ce que nous faisons ici.

À l'école, nous travaillons beaucoup. BEAUCOUP. Français, mathématiques, histoire, anglais, géographie, histoire de l'art, arts plastiques, rédaction, poésie, sciences, catéchisme, sport, EMC, musique... Pfiou, nous nous reposons peu! Mais c'est pour apprendre tellement de choses! Il faut dire aussi que les maîtresses sont extraordinaires.

Dans la meilleure classe, celle de CM, tout le monde s'amuse bien. Nous rions souvent, et pas qu'un peu! Surtout en sport. C'est en même temps que le cours des CE, mais ils ne nous dérangent pas trop. Nous boxons dans l'air, lançons des balles, démenageons des jeux sans nous faire attraper... Et c'est franchement drôle!



Et puis nous jouons beaucoup. BEAUCOUP. Dans la joie et la bonne humeur! À la récréation, il n'y a pas d'ennemi, pas d'adversaire. Certaines familles ont déménagé, et de bons camarades sont partis, mais ici tout le monde s'entend bien et nous essayons tous d'être amis. Nous faisons quantité de jeux géniaux! Des billes, du football, des parcours de petites voitures, des jeux d'imagination pour incarner un cheval, un soldat, un maître ou une princesse, chat-ballon, chat-chaîne, chat-bougie... Chacun peut trouver à s'occuper, et nous nous amusons bien avec tous les « copains ».

Parce que, ce que nous préférons dans cette école, c'est cela : nous nous amusons, nous sourions, nous plaisantons, nous éclatons de joie, nous rions, nous nous esclaffons, nous gloussons même parfois... Bref, « Y'a de la joie! »

Un indice fin et subtil vous indiquera les jeunes auteurs de cet article.

## MON ÉCOLE

Cette année a très bien commencé! C'était la première fois que mon petit frère allait à l'école, alors il ne voulait jamais me quitter et pleurait un peu quand la récréation se terminait. Mais moi, je suis en CM1, et lui est en Petite Section. Je retrouvais aussi à l'école ma meilleure amie.

Au début de l'année, la nouvelle directrice, ma maîtresse, a fait des équipes. Alors, là, vous ne comprenez rien, je vais donc vous expliquer : à l'école, il y a des équipes de services avec des noms d'animaux. Cette année, je suis chef d'équipe des dauphins. Chaque semaine, nous avons un service différent à rendre dans l'école : passer le balai, nettoyer les tables, effacer le tableau...



Le jour de la rentrée, nous avons installé nos casiers, mais nous avons aussi un petit peu travaillé. C'était le jeudi 7 septembre. Le lendemain, nous sommes partis pour une sortie scolaire.

Le lundi suivant, nous avons commencé à travailler comme toutes les autres semaines. Nous avons repris les habitudes des devoirs et des horaires et, devinez quoi? Vendredi 29 septembre, j'ai reçu la médaille! La médaille nous récompense de notre travail, notre comportement ou notre silence... J'étais tellement contente! Surtout que la semaine précédente, c'était Cyprien, mon petit frère, qui l'avait eue! Il y a quatre médailles à l'école, une pour chaque classe : PS-MS, GS-CP, CE, CM.

Notre école s'appelle l'École de l'Enfant Jésus et, je vous assure que je ne mens pas, c'est La Meilleure!

Jade, 9 ans, CM1

## LE PÈLERINAGE DE RENTRÉE



Le 8 septembre, nous avons fait une sortie scolaire. J'ai beaucoup aimé, parce que nous avons pique-niqué et, surtout nous avons beaucoup joué. Le matin, nous avons marché six kilomètres, en pèlerinage. L'après-midi, il faisait trop chaud pour marcher, donc nous avons fait des jeux. J'ai préféré l'épervier que nous avons organisé entre filles. Je ne me suis pas ennuyée, même si personne n'a réussi à me toucher!

Puis nous sommes allés à la messe. Le prêtre des lieux (Huisseau-sur-Cosson) nous a raconté son histoire, c'était très beau. Il a beaucoup voyagé. Et pour finir cette sortie en beauté, nous avons pu prendre un bon goûter. Vraiment, c'était une belle journée!

Blanche, 9 ans, CM1



## *Marché de Noël*

Grâce à la mobilisation et aux talents des parents et bénévoles de l'école, le marché de Noël aura lieu le **samedi 9 décembre**,  
2 rue du Château – Saint-Gervais-la-Forêt:

10h : spectacle des enfants  
11h – 17h : marché de Noël

Déguisements, vêtements de poupée, accessoires,  
librairie (boutique des 3 Ave), dédicaces, miel, décoration,  
nombreux créateurs, etc.

Venez réaliser vos cadeaux de Noël tout en soutenant l'école!

Possibilité de restauration sur place  
Repas de Noël sur réservation : 06.07.29.08.52 (8€ par adulte,  
6€ par enfant), sans réservation à la buvette

## *Le mot du président*

Chers amis de l'école,

Chaque année est pour l'école un nouveau défi à relever, cette nouvelle année scolaire ne déroge pas à cette constante!

Si nous sommes parvenus à clôturer l'exercice 2022-23 à l'équilibre, l'année 2023-24 reste un nouveau challenge pour notre association.

L'augmentation significative des frais de scolarité portés par les familles de l'école (la scolarité est passée cette année de 150 € à 175 €/élève/mois) nous a permis d'augmenter la part des scolarités dans le financement du budget de l'école. Toutefois, il nous reste 55000 € pour être à l'équilibre financier sur cette année scolaire.

Notre ambition étant d'être l'école libre de référence pour les familles catholiques du bassin blésois, cette année nous a amenés à mettre en place :

1. une garderie trois soirées par semaine pour permettre aux familles de disposer d'un mode de garde sur site,
2. des bourses scolaires pour huit élèves (à raison de 50 à 25 euros/mois/élève) pour que l'augmentation des scolarités ne soit pas un frein aux inscriptions,
3. des formations pour nos enseignantes (La boîte à bons points, cycle de formation ILFM) pour leur permettre de continuer à délivrer un enseignement de qualité.

Mais sans vous, rien n'est possible... Vous le savez, « seul, on va plus vite, mais ensemble, on va plus loin »! Alors merci de joindre vos talents humains et financiers à cette belle aventure... et rendez-vous au marché de Noël le 9 décembre prochain!

Aloys Berge, pour le CA

### *Je verse mon don :*

Par virement bancaire  
RIB de l'APEEJ : FR76 1027  
8371 6000 0122 9360 179

Par virement via HELLOASSO  
<https://www.ecole-enfant-jesus.fr/don>

Par chèque bancaire  
à l'ordre de l'APEEJ à l'adresse :  
Association pour l'éducation et  
l'enseignement de la jeunesse  
2, Rue du château  
41350 Saint-Gervais-la-Forêt

Les dons à l'association  
de l'APEEJ ouvrent droit à  
déduction fiscale dans la limite  
de 66 % du montant alloué.

IFI, IS : contacter le  
07 48 77 31 71